

日が暮れるのも日に日に早くなり、朝晩の冷え込みに晩秋の気配を感じるようになりました。日中は過ごしやすい気温の日が多くなり、子ども達はとても嬉しそうです。

体調を崩しやすい時期ですが、手洗い・うがいを徹底し、元気いっぱいに過ごしていきたいと思います。



頑張りました!!

9月に入って本格的に始めた運動会の練習。暑い日が続き、少し動いただけで滝のように汗が流れ、テラスに戻ると「もう無理」「動けない」と倒れ込んでいた子ども達。気温が高く、練習時間も短かったので、はじめは動きも分からず戸惑いの方が大きかったようですが、他のクラスの先生にも「上手にできたね」「さすがゆりさんだね」と声をかけてもらうことが増えると、練習を重ねる度に自信溢れる表情に変わっていきました。当日の朝は緊張した様子も見られましたが、バルーンをやり遂げると少しホッとしたようで、いつもの元気な子ども達に。たくさんの競技に全力で取り組み、キラキラ笑顔が輝いていました。〇のスタートから何かを成し遂げる達成感や、友達と一緒に作り上げる楽しさを子ども達自身が一番感じているかもしれませんね。

一息ついたら次はクリスマス会。また O からのスタートですが、 運動会をやりきった自信をもって、お遊戯や劇などの練習に励ん でいきたいと思います。





楽しかった園外保育



9月12日はみんなが楽しみにしていた日立シビックセンターへ。行き先を知ると「ママ達と行ったことあるよ」「どんなのがあるの?」と子ども達同士で話に花が咲いていました。バスの中ではマジカルバナナやしりとりで大盛り上がり。科学館では様々な不思議に触れ「え?どうなってるの?」と見ていた子ども達の表情がとても印象的でした。帰りのバスでは、はしゃぎ疲れてしまったのかウトウトする様子も見られましたが「楽しかった」「連れてきてくれてありがとう」とたくさんの言葉を伝えてくれた子ども達に胸が熱くなりました。

今後も七五三詣りや観劇なども予定されているので、いつもとは違う雰囲気を感じながら、たくさんの思い出を作っていきたいと思います。



サイエンスショー



プラネタリウム

お知らせ

11月より毎週木曜日も午睡なしの日にしていきたいと思います。

子ども達の様子を見ながら進めていきますので、体調などが心配な場合はお知らせください。